

CORONEL DOMINGO CAMPOS MONTOYA EL FUNDADOR

El Coronel de Caballería don Domingo Campos Montoya, nace el 11 de febrero de 1925 y creció bajo el influjo de su padre, siguiendo sus pasos y valores. En 1948, egresa de la Escuela Militar de Chorrillos como Alférez de Caballería siendo integrante de la Promoción "Junín". Sigue el Curso Básico del Arma con gran éxito y en 1955, conforma la 8ª Promoción de la Escuela de Equitación, en donde sus dotes de jinete y garbo empiezan a resaltar. En tal virtud, se desempeña como Instructor de varias promociones.

Domingo Campos Montoya participa en eventos hípicos de los que siempre sale airoso y lo hacen merecedor de un curso de perfeccionamiento ecuestre en la Escuela Nacional de Equitación del Ejército Español, ratificando su título de Maestro de Equitación. Ya de vuelta en el Perú, el Capitán Campos Montoya realiza el Curso Avanzado con esplendidos resultados profesionales. En el transcurso de su vida militar se iban afianzando su alta calidad ecuestre, su capacidad profesional de Oficial de Caballería, y lo que lo marcaría para toda la vida: Las dotes de caballerosidad, dignidad y de gran amor por el Arma de Caballería.

CORONEL DOMINGO CAMPOS MONTOYA

En 1976, Domingo Campos Montoya es nombrado Comandante del Regimiento de Caballería "Glorioso Húsares de Junín" N° 1, Libertador del Perú, en donde crea el "Museo de la Caballería".

Con el grado de Coronel, cumple con uno de sus grandes anhelos: Convertirse en Director de la Escuela de Equitación del Ejército, a la que le imprime no solo una preparación técnica, sino que también realiza diversas obras como los picaderos e instalaciones para los alumnos, entre otras.

Junto con el desarrollo como gran jinete y maestro de equitación, don Domingo se ve confrontado con el avance de la tecnología y algo que se venía venir: La evolución de la Caballería a Caballo a la Caballería Blindada. Es en este momento que el Coronel Domingo Campos Montoya, ya en retiro, asume uno de los retos más importantes de su vida: "Había que salvaguardar el Espíritu del Arma" y sus condiciones de líder lo convierten en el artífice de la creación de la Legión de Caballería del Perú el 16 de julio de 1983. Para ello, preside reuniones de jinetes con la finalidad de formar una institución que acogiera a todos aquellos hombres de Caba que deseaban fervientemente rendir culto a los valores de la Caballería, así como fortalecer y acrecentar la mística del Arma.

Domingo Campos Montoya fue un visionario que hizo realidad un hermoso sueño: incentivó y acrecentó, en los viejos y jóvenes jinetes, el valioso espíritu, la antigua tradición y la mística del Arma de Caballería.

CORONEL DOMINGO CAMPOS MONTOYA

El Coronel de Caballería Domingo Campos Montoya fallece el 12 de setiembre de 1992. En solemne Asamblea General de 16 de julio de 1993, fue reconocido y proclamado, por unanimidad, como Fundador de la Legión de Caballería del Perú.